

# Important notice to visitors

**Coronavirus** continues to spread all over the world.

**To protect visitors and employees at this building**, we ask that you kindly **comply with the following measures**. If you are experiencing symptoms of respiratory infection (fever or cough or shortness of breath):

- ▶ DO NOT visit and return home.
- ▶ **Call Info-Santé (811)** if within 14 days before the start of your symptoms:
  - ✓ You travelled abroad;  
OR
  - ✓ You had been in close contact with a confirmed or probable case of coronavirus;  
OR
  - ✓ You had been in close contact with someone with acute respiratory illness who has been traveling in the past month.

# Avis important aux visiteurs

Le **coronavirus** continue de se propager dans le monde entier.

**Pour protéger les visiteurs et employés de notre établissement,** nous vous demandons de **suivre strictement les mesures suivantes** si vous présentez des symptômes d'infection respiratoire

(fièvre ou toux ou essoufflement) :

- ▶ NE PAS continuer et retourner chez vous.
- ▶ **Appeler Info-Santé (811)** si dans les 14 jours précédant l'apparition de vos symptômes :
  - ✓ Vous avez voyagé à l'étranger;  
OU
  - ✓ Vous avez été en contact étroit avec une personne avec un cas probable ou confirmé de coronavirus;  
OU
  - ✓ Vous avez été en contact étroit avec une personne atteinte d'une maladie respiratoire aiguë qui a voyagé au cours du dernier mois.